
 

 

 
 

学年通信のタイトルは… 

今年は４つのＤです。１１日（木）１時間目の学年開き（学年集会）で話をしましたが、皆さんが予想した

「Ｄ」は私が皆さんの成長を願う「Ｄ」の単語と一緒だったでしょうか。今年のＤは、Do（実行する）、Design

（デザインする・計画する）、Dream（夢を描く）、Discover（発見する・見つけ出す）としました。これは学校

教育目標とリンクしています。今年は８９名で助けあい、さらなる成長をしていきましょう。 
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4/11（木）は生徒会オリエンテーションでした 
生徒会本部の紹介から始まり、委員会・部活紹介と続きました。２年生がメインで部活紹介をする部活や

２年生が脇役ながらキラリと光る役割を担う部活など、各部が印象に残る部活紹介をすることができたの

ではないでしょうか。２６日（金）までが仮入部期間となります。何回も体験してもらい、たくさんの一年生に

入部してもらえると良いですね。 

 

たくさんの学活がありました 
８日（月）始業式から始まった一週間で、少しはクラスの仲間を知ることができたでしょうか。１０日（水）

～１２日（金）はたくさんの学活を行いました。新しい担任の先生、違うクラスだった新しいクラスメイト。どう

接していいかわからない１日目・２日目だったと思います。しかし、担任の先生の自己紹介、クラスメイトの自

己紹介、グループトークで自己開示、個人目標の作成、班当番表の作成、クラスレク、委員会・係決め、学級

目標決めなどを通じ、すこしずつ新しい仲間・クラスを知ることができたのではないでしょうか。３日間という

短い時間ではありましたが、新しいクラスで笑顔が見られたことをうれしく感じました。 

 

 

 

 

 



【作文】２年生になって 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「２年生になって」                                                             1組代表生徒 

私は２年生になったら、自分の意思や意見を大切にして、それを実行したり叶えられる自分になりたいです。 

私はよく人の意見に流されやすいところがあります。 

以前、友達に遊びに誘われました。誘われた時はテスト２週間前でした。勉強をしようと思っていたのですが、

友達と遊ぶことにしてしまいました。私はこのように、自分の意思が言えないことが多くあります。そのため、相手

の意見と同じように自分の意思や意見を大切にしたいです。また、三年生になって行きたい学校が見つかった

り、将来入りたい会社に出会えた時は努力して叶えたいです。 

このように私は、自分の意思や意見を大切にし、それを実行したり叶えられる自分になりたいと考えていま

す。難しいかもしれないけれど、なりたい自分になれるように頑張りたいです。 

「２年生になって」                                                            2組代表生徒 

私が２年生になってこれから頑張りたいことは、勉強と部活です。 

勉強は１年生のとき、部活との両立が難しかったり、テスト期間以外の家庭学習などできなかったことがたく

さんあったからです。来年は３年生になり、進路など考え勉強が大事になってくると思うので、２年生のうちに頑

張りたいと思いました。また、部活の大会などでテスト期間中も練習があり、勉強する時間が取れなかったりし

たので、今年は部活の練習ももちろん勉強もしっかり時間をとって計画を立てながら、頑張っていきたいです。 

部活は、去年先輩たちが部活のルールやプレーについて、たくさん教えてくれて、初めの頃感じていた不安

はほとんどなくなりました。だから私も、初めてのことでいろいろ不安な一年生を少しでも安心させられるように

したいと思いました。また、私も先輩たちにあこがれたように、あこがれられるような先輩になれるように頑張り

たいです。 

今年は、去年できなかったことや難しかったことにたくさん挑戦していきたいです。また、勉強と部活の両立

や学校行事、クラスのことなども頑張りたいと思いました。 

「２年生では」                                                                3組代表生徒 

２年生になって、私は新しい友達を作るのを頑張りたいと思いました。 

１年生の頃も友達をつくることに気をかけていたけれど、その時のクラスではもともと仲が良い人がいて、最

初から話す人がいました。２年生になってクラス替えをして、仲良い人が少なく、よく話せる人もいないと気づい

たときに、友達づくりに励みたいと思いました。クラス替えをして、みんなのことを少しずつ知っていく機会なの

で、色々な人と話して、新しい友達をつくって、２年生を楽しんで過ごしたいと思いました。 

体育祭や合唱コンクールなどの色々な行事がある中で、今よりもっと素敵なクラスになっていたり、色々な思

い出ができたりすると考えると、不安もあるけれど、これから仲間を大切にして、全力で頑張っていきたいと思い

ました。 


